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L'APPROVAZIONE
del Regolamento
urbanistico era ne-
cessaria per conclu-
dere l'iter di uno
dei più importanti
strumenti urbani-
stici del territorio.

Uno strumento che potrà contri-
buire, laddove è possibile, ad in-
centivare una propensione agli
investimenti in un momento eco-
nomico così delicato. E questa
possibilità rientra negli auspici
degli imprenditori del settore. La
nostra associazione ha presenta-
to osservazioni, in particolare in
merito all'istituto della perequa-
zione urbanistica affinché per-
mettesse un reale coinvolgimen-
to anche dei privati in un'ottica
di fattibilità e utilità anche per
gli stessi investitori con spirito di
equità. Pur esprimendo soddisfa-
zione per questo risultato, a no-
stro avviso è passato troppo tem-
po dalla fase dell'adozione a
quella dell'approvazione . Ci atti-
veremo affinché anche nell'ambi-
to della modifica della legge re-
gionale numero 1 del 2005 siano
stabiliti per norma i tempi per
l'approvazione degli strumenti
urbanistici ricadenti nelle auto-
nomie degli enti locali. Adesso do-
vremo entrare nel merito di alcu-
ne tematiche sulle quali chiedere-
mo interpretazioni autentiche e
ci faremo carico di futuri miglio-
ramenti. Dovremo, inoltre, ana-
lizzare con maggiore attenzione
l'incidenza dell'istituto della

urbanistica e veria-
re lafattibilità dei programmi di
edilizia convenzionata residen-
ziale. Nei prossimi giorni attive-
remo incontri di tipo istituziona-
le con l'amministrazione comu-
nale.


	page 1

